

## LES COLLEGIENS DE CHARLES DE FOUCAULD APPRENNENT L'ANGLAIS AVEC LES JOUEURS AMERICAINS 24-04-14

JEUDI 24 AVRIL, Lamayn Wilson, Eric Chatfield et Anthony Goods ont rendu visite aux classes européennes du Collège Charles de Foucauld de Beaupréau.

Les collégiens de 4<sup>ème</sup> et de 3<sup>ème</sup> issus des classes européennes spécialité anglais ont eu l'occasion de s'exercer auprès des joueurs américains de Cholet Basket. Ils se sont répartis en 3 groupes afin de s'entretenir avec un joueur. À cette occasion, ils ont interviewé les joueurs au sujet de leur famille, leur vie en dehors du basket et bien d'autres sujets encore.

### ALBUM PHOTOS

#### Beaupréau

## Donner du sens à l'apprentissage de la langue



De gauche à droite derrière, Lamayn Wilson, Eric Chatfield et Anthony Goods, joueurs de Cholet Basket, ont répondu aux questions des élèves des classes de 4<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup> européennes de Charles-de-Foucault, jeudi après-midi.

**Jeudi après-midi, trois joueurs américains de Cholet basket étaient au collège Charles-de-Foucault. Leur mission : donner du sens à l'apprentissage de la langue.**

L'arrivée de Lamayn Wilson, Eric Chatfield et Anthony Goods, trois pros de Cholet Basket (CB), accompagnés d'Arnaud Chauviré, un ancien élève de Charles-de-Foucault aujourd'hui responsable de la communication à CB, n'est pas passée inaperçue, jeudi au collège. Arnaud Chauviré explique : « C'est la troisième année que nous venons ici. Nous organisons ce genre d'interventions dans plusieurs

types de structures : collèges, centres sociaux, clubs sportifs, associations diverses. Les Américains aiment aller vers les gens. On a souvent comme retour que les messages qu'ils véhiculent sont plus facilement enregistrés par les jeunes. »

**Avant la semaine internationale du 12 au 16 mai**

Élisabeth Bouchonneau, professeur d'anglais au collège, présente les objectifs de cette rencontre, organisée à destination des élèves des classes de 4<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup> européennes. « Pour les élèves, il s'agit d'un exercice très concret puisque les interviews ne se font qu'en

anglais. Cela met vraiment l'accent sur la langue, cela donne du sens au travail fait en classe et cela permet à certains élèves de se sentir à l'aise dans ce genre d'exercices et de prendre conscience de leurs capacités à utiliser la langue de Shakespeare. »

Elle ajoute : « Cette demi-journée est un avant-goût avant la semaine internationale qui aura lieu au collège du 12 au 16 mai. Cette semaine réunira parents, professeurs et collègues. Il y aura un professeur de japonais. Plusieurs thèmes seront traités : Initiation aux sports, découverte de nouvelles langues. Ce sera vraiment un échange sur l'international. »